



CONTACTO: +56932847061 +56987854037



LOS CONDENADOS SE HAN CONVERTIDO EN UNA DE LAS BANDAS MUSICALES MÁS ACTIVAS DEL MOMENTO, SIENDO CAPACES DE MATERIALIZAR UN DISCO EN MEDIO DE LA PANDEMIA.

LA BANDA ORIUNDA DE LA CIUDAD DE OVALLE, REGIÓN DE COQUIMBO, HOY SE ENCUENTRA PROMOCIONANDO SU NUEVO MATERIAL LLAMADO "ROMANTIKAL STAY!". TRABAJO MUSICAL QUE HA SIDO DESTACADO POR DIFERENTES MEDIOS DE PRENSA Y PORTALES MUSICALES DE LA ESCENA CUMBIERA NACIONAL

08 / CULTURA

ROMANTIKAL STAY! es el nombre de una producción musical inédita para esta zona de la región. De trata del nuevo trabajo de Los Condenados, un sexteto ovinol que a través de la fuerza propia y en un viaje musical por Chile y Latinoamérica, resquebraja los clichés musicales. A pesar de las dificultades para ensayar y grabar, la banda no dejó de trabajar en sus canciones para lanzar en vivo su nuevo material musical.

Tras haberse presentado en 2018, en plena crisis sanitaria, gracias al financiamiento otorgado por el Gobierno Regional de Coquimbo y la Corporación Cultural, la banda ovinol espera anunciar este 30 de abril para lanzar definitivamente su nuevo trabajo.

El lanzamiento viene a las 20:00 horas, luego de un espacio de conversación donde los músicos contarán detalles de todo el proceso desarrollado para materialización del disco, el que se transmitirá en vivo a través de Facebook Live. "Romantikal Stay!" será lanzado a través de Spotify.

«Es un trabajo que realizamos con mucho esfuerzo y cariño, pero cada uno de mis compañeros. Es un disco que es fruto de una banda macho en madurar, y que quiere hacer algo», comentó Luis 'Luchito' Jara, vocalista y acordeonista de la agrupación.

«Si bien el nuevo trabajo de los condenados al fuego es el nombre del nuevo trabajo de la banda que lanzarán este viernes a través de Spotify, el disco destacan las canciones "Soy de Ovalle" y "El Kingtone", las que suman más de 10 mil visitas en Youtube, en menos de dos meses.

Los Condenados se presentaron en la escena nacional al día de la Nueva Canción Chilena recién se retomó una vez la pandemia se relajó y ya han podido comenzar a grabar sus canciones. A través de las videoclips "El Carrito del Dujalé", "Tú y yo", "El Regreso" y "Por el momento", sumando más de 10 mil visitas en YouTube.

«Este nuevo disco significa un hito importante, como lo son el baterista, la música, el acordeón, el reggaetón y el cumbia. Sin dejar de lado nuestros raíces musicales, así que tenemos la intención de grabar este disco», detalló el baterista, Mauro Soto.

«Todo a toda la gente, amigos, seguidores, y a quienes les gusta la

ES UN TRABAJO QUE REALIZAMOS CON MUCHO ESFUERZO Y CARINO ESPECIAL POR CADA UNO DE NOSOTROS. ES UN DISCO QUE DA CUENTA DE UNA BANDA MUCHO MÁS MADURA

LUIS JARA
VOCALISTA Y ACORDEONISTA DE LOS CONDENADOS

Los Condenados se presentaron en la escena nacional al día de la Nueva Canción Chilena recién se retomó una vez la pandemia se relajó y ya han podido comenzar a grabar sus canciones. A través de las videoclips "El Carrito del Dujalé", "Tú y yo", "El Regreso" y "Por el momento", sumando más de 10 mil visitas en YouTube.

«Este nuevo disco significa un hito importante, como lo son el baterista, la música, el acordeón, el reggaetón y el cumbia. Sin dejar de lado nuestros raíces musicales, así que tenemos la intención de grabar este disco», detalló el baterista, Mauro Soto.

«Todo a toda la gente, amigos, seguidores, y a quienes les gusta la



Los Condenados estrenan nuevo disco que incluye un hit en honor a Ovalle



Los Condenados estrenan nuevo disco que incluye un hit en honor a Ovalle

Inicio Contacto

#Ovalle Se viene lo nuevo de Los condenados: El material fue producido en medio de la pandemia

Por @BrisaMaldonado
Abr 27, 2020

REPUESTOS AUTOMÁTICOS EL PATRÓN

¿Tienes un proyecto en beneficio?

Instagram

portobalacumbia

portobalacumbia Los Condenados - 7/7 (2021)

«Los Condenados - 7/7 (2021)»
Terminó el proceso de compartir parte del material del último material discográfico de @loscondenadoschileno lanzado hace este año.

Programa Musical
@portobalacumbia

28 reproducciones

7x7

EN MEDIO DE LA CRISIS SANITARIA LA BANDA AFRONTÓ EL DESAFÍO DE GRABAR SU SEGUNDO DISCO

“ROMANTIKAL STAYL”, EL QUE SE ENCUENTRA DISPONIBLE EN TODAS LAS PLATAFORMAS DIGITALES (DESDE ABRIL 2021) Y EL QUE FUE LANZADO DE MANERA PRESENCIAL A INICIOS DE OCTUBRE 2021 EN EL TEATRO MUNICIPAL DE OVALE.

DEL NUEVO MATERIAL MUSICAL PRODUCIDO EN PLENA PANDEMIA, DESTACAN LAS CANCIONES “SOY DE OVALE”, “EL RINGTONE”, “RÍO HURTADO” Y “PAPITO”



LO ÚLTIMO DE LOS CONDENADOS ES EL SINGLE “PARA NO VERTE MÁS” QUE INTERPRETAN JUNTO A “LA MACOMBA”, VIDEOCLIP QUE CUENTA CON MÁS DE 5 MIL VISITAS EN YOUTUBE Y QUE FUE LANZADO EL 6 DE AGOSTO. PRÓXIMAMENTE ESTRENARÁN “QUE LATA”, SINGLE QUE ES PRODUCIDO JUNTO A “CALETA E CUMBIA”.



A INICIOS DE OCTUBRE, LA BANDA LANZA SU NUEVO DISCO 'ROMANTIKAL STAYL' EN UN SHOW PRESENCIAL QUE SE DESARROLLA EN EL TEATRO MUNICIPAL DE OVALLE, JUNTO A DIFERENTES BANDAS DE LA REGIÓN

VIVIANA BADILLA
Ovalle

LA CUMBIA BATUQUERA DEL LIMARÍ

Los Condenados vuelven a los escenarios después de un receso por la pandemia

La popular banda ovallina integrada por Luis Jara, Jonathan Toro, Iván Toro, Mauro Sewell, Darío Daniel y Diego González, dieron inicio a una serie de conciertos en el Teatro Municipal de Ovalle.



La canción que lleva por nombre "La Guaracha de Tuluahuén" acumuló más de 96 mil visitas en YouTube.

Artística de La Corporación Cultural de Ovalle en el año 2020. Este material ya se encuentra disponible en las plataformas musicales de Spotify y YouTube, las que contemplan 14 temas inéditos de la agrupación.

Si bien, en un comienzo el estreno del nuevo disco iba a ser en el mes de marzo en el espejo de agua de la Alameda, este debió ser suspendido debido a que Ovalle cambió de fase, en el Plan "Paso a Paso" del Ministerio de Salud.

"El segundo lanzamiento fue como

una montaña rusa, íbamos súper bien estaba todo preparado para llevarlo a cabo en la alameda de nuestra ciudad en el mes de Marzo. Pero nos vimos obligados a suspender la fecha 24 horas antes del evento, porque justo retrocedimos en el plan paso a paso", explicó Mauro Sewell, baterista y timbalero de Los Condenados.

Sin embargo, no hay deuda que no se cumpla, y el popular grupo le dio el "vamos" a su último trabajo en el Teatro Municipal de Ovalle (TMO) a principios de presente mes.

"Fueron muchos meses de preparar este evento en el teatro y tuvimos un poco de ansiedad con el cambio de fecha, pero todo resultó muy bien. Las dos bandas que nos acompañaron también brindaron un show muy bueno y de alta calidad. El sonido que se logró fue muy bueno y la recepción de la gente también. Además tuvimos el agrado de contar con las bailarinas del grupo "Encanto Andino", las cuales también fueron parte del espectáculo", añadió Sewell.

AUTOFINANCIAMIENTO

Los integrantes de "Los Condenados", son artista que se han enfocado al 100% en sus trabajos y presentaciones. Pero lo que lo hace más destacables es que la banda ha realizado varias presentaciones auto gestionadas, compartiendo escenario con otras agrupaciones locales y regionales. Todo esto con el objetivo de financiar sus nuevos trabajos musicales.

"Es gracias a la gente que nosotros nos mantenemos haciendo música. Y de una u otra forma la música también ha sido un pilar en la pandemia para las personas. Cabe mencionar que si el público quiere conocer más sobre nuestros trabajos pueden hacerlo a través de nuestras redes sociales como Instagram y Facebook como Los Condenados Oficial".



EN EL ESCENARIO LOS CONDENADOS COMPARTEN JUNTO A LA MACOMBA, KAYA QUICHRA Y ENCANTO ANDINO

LANZAMIENTO PRESENCIAL DE NUEVO DISCO

EL REGRESO A LOS ESCENARIOS

TRAS VARIOS MESES DE INACTIVIDAD DE LA ESCENA MUSICAL, **LOS CONDENADOS VUELVEN A LOS SHOWS PRESENCIALES**, DE FORMA AUTOGESTIONADA, OFRECIENDO UNA SERIE DE CONCIERTOS EN OVALLE Y LA SERENA.

Primer Show Presencial
Los Condenados EN VIVO



Cumbia en fase 4

Evento con todas las medidas sanitarias requeridas por el ministerio de salud

SÁBADO 28 DE AGOSTO
DESDE LAS 23:00 HORAS

CLUB SOCIAL 21 AMIGOS / ARAUCO 375
Valor de entrada: \$3000 Presencial / \$5000 Día del Evento
Aforo Limitado - 80 Personas

RE-MAMBO CUMBIERO



VIERNES 8 DE OCTUBRE
DESDE LAS 19:30 HORAS

CLUB SOCIAL 21 AMIGOS / ARAUCO 375
Valor de entrada: \$6000 / Aforo Limitado.

LA CHINGANA CONDENADA
CUMBIA Y CUECA EN VIVO



Luis Robles & Amigos

Jueves 16 de Septiembre
Desde las 19:00 hrs

CLUB SOCIAL 21 AMIGOS / ARAUCO 375
Aforo Limitado / ENTRADA: \$6000
CONTACTO +569 87854037

Segunda Patita



SÁBADO 09 DE OCTUBRE
19:30 HRS / PÚBLICO 18:30 HRS
ENTRADA / \$2.500

430 HUANHUALÍ
BAR HUANHUALÍ 430 / LA SERENA



LA BANDA HA GENERADO UNA SERIE DE **EVENTOS AUTOGESTIONADOS**, CON PARTICIPACIÓN DE OTROS ARTISTAS LOCALES Y REGIONALES, EN PUBS, COMO **21 AMIGOS (OVALLE) Y HUANHUALÍ 430 (LA SERENA)**

ACTUALIDAD

PESE LA INACTIVIDAD ARTÍSTICA PRODUCTO DEL COVID 19, LOS CONDENADOS SE MANTUVIERON COMPLETAMENTE VIGENTES DURANTE LA PANDEMIA, A TRAVÉS DE REDES SOCIALES Y CON PRESENCIA EN ESPECTÁCULOS VIRTUALES.



EN SEPTIEMBRE SE PARTICIPÓ EN LA "FONDA ENDICIOCHEMONOS EN CASA" Y EN NOVIEMBRE EN EL "FESTIVAL OVALLE CULTURA", CUYOS EVENTOS FUERON TRANSMITIDOS POR FACEBOOK LIVE Y YOUTUBE.



ACTUALIDAD



ADEMÁS, EN DICIEMBRE LA BANDA ES PARTE DE LA **CELEBRACIÓN REGIONAL DE EL DÍA DE LA MÚSICA, EVENTO ORGANIZADO POR EL MINISTERIO DE LAS CULTURAS, LAS ARTES Y EL PATRIMONIO DE LA REGIÓN DE COQUIMBO, COMPARTIENDO ESCENA CON DIVERSOS ARTISTAS REGIONALES Y NACIONALES.**



A ELLO SE SUMA EL PROGRAMA **"EL ESTELAR DE LA CUMBIA", LIVE DE INSTAGRAM, QUE ALCANZA UN TOTAL DE 13 EMISIONES, DONDE EN CADA PROGRAMA SE HA COMPARTIDO CON DIFERENTES **BANDAS DE LA REGIÓN Y EL PAÍS**, TALES COMO **"GRUPO ALEGRÍA"**, **ALGO PA LA MENTE**, **"CALETA E CUMBIA"**, **"LA MÍSTICA SHOW"**, **"LA SAGRADA"** Y **"LA HUILA"**, ENTRE OTROS.**



PRENSA

RODOLFO PIZARRO S.
Dada

"Queremos despedir este difícil año 2020 haciendo bailar a la gente", es la frase con que la banda Los Condenados prepara el lanzamiento de su nuevo videoclip "El Ringtone", adelantando así parte del trabajo que pronto verá la luz a través de su nuevo disco.

Se trata de un material producido gracias al financiamiento Fonera 2020 de parte de la Corporación Municipal de Ovalle, con el que la agrupación de cumbia ovalina pretende despedir el año.

El trabajo audiovisual está dirigido bajo la Productora Cova, y relata una historia de amor que inicia a través de las redes sociales.

"En este disco y en la composición de las letras, cambiamos en parte el estilo más guachaca del grupo, rescatando temas más románticos y cantándole al amor. Es una historia de una persona que se siente atraída por otra, esperando que algún día la llame, y cuando ocurre esa día él pondrá una canción romántica, se van a enamorar, esperando el llamado de ella", dijo Jonathan Toro, "Jonita", compositor de la banda, segunda voz y percusionista.

El video grabado en exterior en la ciudad de La Serena, viene a llenar el repertorio audiovisual de Los Condenados, quienes se suben con todo a difundir su material compositivo, principalmente en redes sociales como YouTube, Facebook e Instagram. "El Ringtone", será estrenado este sábado 19 de diciembre, a las 22:00 horas, a través de las diferentes redes sociales de la banda y su canal de YouTube @loscondenadosoficial.



Los Condenados estrenan su segundo disco. Mientras este sábado lanzarán el videoclip de "El Ringtone".

CUMBIA EN PANDEMIA

Los Condenados despiden el 2020 con el lanzamiento de nuevo videoclip

"El Ringtone" es parte del nuevo disco que está pronto a ver la luz. La agrupación de cumbia ovalina ha programado el lanzamiento para este sábado a las 22.00 horas, a través de sus redes sociales.

NUOVO DISCO

El trabajo musical da cuenta de un proceso mucho más maduro de la agrupación, donde además de fiesta, se acercan al amor y a distantes historias que nacen en la provincia de Limari.

Además de "El Ringtone", de este material despiden las canciones "Soy de Ovalle", "Papito", "7x7", "Sola" y "El Cuatón", entre otras.

EL COMIENZO

Desde el 2006 que el sonido de Los Condenados suena en Ovalle, pero con un sonido y formación distinta a la actual. En los albores de la banda, el estilo musical se inclinaba netamente por las rancheras.

Después de unos cambios en los integrantes, la agrupación compuesta en la actualidad por seis integrantes buscó variados sonidos para hacer bailar al público. Fue en esa búsqueda que en-

"EN ESTE DISCO Y EN LA COMPOSICIÓN DE LAS LETRAS, CAMBIAMOS EN PARTE EL ESTILO MÁS GUACHACA DEL GRUPO, RESCATANDO TEMAS MÁS ROMÁNTICOS Y CANTÁNDOLE AL AMOR"

JONATHAN TORO
COMPOSITOR DE LOS CONDENADOS

contraron a la "cumbia batuquera", implementando percusión propia de sonidos brasileños y sin olvidar los otros instrumentos clave como la guitarra, el guiro y el acordeón. Así sonó "Golazo Tropical", primer disco de la banda en la que destacó



El material audiovisual es parte del segundo disco de la banda ovalina.

"La guaracha de Tulahuén", un corrido picareco que popularizó la agrupación en cada tocata realizada en la zona.

En medio de la pandemia por Coronavirus, el trabajo no se detuvo. Si bien paralizaron las presentaciones en vivo, se enfocaron en la producción de su segundo disco que se viene cargado al amor y al desamor, pero manteniendo la línea picareca de sus letras para seguir bailando.

manteniendo la línea picareca de sus letras para seguir bailando.

El segundo disco estaría listo para febrero próximo, y tal como lo prometieron en septiembre, este sábado lanzarán su segundo avance del disco, donde el amor toma las riendas de la producción, pero sin dejar de lado el sonido característico de Los Condenados.



Montecarlo

VIERNES EN TRIBUNA SOCIAL:

Conversaremos con:

Los Condenados.

Estreno video clip 'El Ringtone'.

102.7 17:30 h. @tribuna_social +56963495059

PRODUciendo EN PANDEMIA

Los Condenados se abren al amor en su segunda producción

La agrupación trabaja en su nuevo disco que estaría finalizado en febrero próximo. La cumbia ovalina continuará con las letras picarecas, pero también se abren a cantar sobre el amor y el desamor, mientras llaman a participar del primer videofans de la canción "7x7".

06

Son los integrantes de Los Condenados que están prontos a lanzar su segundo disco. Ellos son: Diego González, Marco Saeval, Jonita Stafla, Darío Santel, Iván Peller y Lucio Jara.

A través del Fondo de Creación Artística del municipio de Ovalle contaron con los recursos necesarios para echar a andar su segundo disco, una iniciativa que también está marcada por su arraigo en Ovalle, mediante la canción "Soy de Ovalle".

"Con las actividades brindadas de la zona, resultando las

reflexión de la banda y sus integrantes, pero también ha respaldar el trabajo de los Condenados. Fue así como nació el Fondo de la Cumbia, programa conducido por la banda y que tiene como finalidad dar cabida a bandas emergentes de cumbia de todo el país.

"Si bien a nivel programático hemos contactado a varias agrupaciones de cumbia emergentes, como Santiago, Coquebío, Combarbalá, Caldera, Concepción, en otras ciudades. Y en este programa, las bandas cuentan su historia y aprovechamos de dar tribuna y que estas personas de otras ciudades conozcan a los Condenados, su estilo, su historia y su estilo de vida, que es un espacio que se emite cada viernes a las 17:30 horas por Instagram @loscondenadosoficial".

Producción la cumbia batuquera", dicen los miembros de la agrupación, esperando dar "el palo al gallo" con su segunda producción musical, mientras llaman a todos los fans de la cumbia a partir que del primer videoclip de Los Condenados con la canción "7x7", donde invitan a los miembros a grabarse por su segundo disco, cantando, bailando o escuchando a través de su canal de YouTube @loscondenadosoficial.

EL ESTELAR DE LA CUMBIA

La cuarentena ha permitido a la



SONIDOS JUVENILES La "cumbia batuquera" de Los Condenados



PRESENTACIONES DESTACADAS



INTRUSOS
RED TV (2017)



NOCHE CUMBIERA

SONORA 5 Estrellas

08 OCT

EXTRASIS

NANO PARRA y LOS CANTAS

23:00 Hrs

ERNESTO PINTO LAGARRIGUE #80



LA PEÑA DEL
NANO PARRA
SANTIAGO (2017)

LA PEÑA DEL NANO PARRA

PONGALE CUMBIA DE LA WENA

SONORA 5 Estrellas

La Patagon

VIERNES 25

SONORA 5 ESTRELLAS LOS CONDENADOS LA PATAGON

ERNESTO PINTO LAGARRIGUE N 80



**FESTIVAL ARC
REGIÓN DE COQUIMBO (2018)**



**LANZAMIENTO 1° DISCO
JUNTO A VILLA CARIÑO
OVALLE (2015)**



SÁBADO
15 DÍA DE LA JUVENTUD
AGOSTO
LOS CONDENADOS

Bandas invitadas
VILLA CARIÑO

QUICHA RÍO DE TORREOS
instinto psyco

PLAZA DE ARMAS
18:00Hrs.

Ovalle

el mural | SUBWAY



PAMPILA DE COQUIMBO (2016)

EXPO 2017
REGIÓN DE COQUIMBO
La Región Estrella

24 al 29
ENERO

250 PRODUCTORES LOCALES

ARTESANÍA
CARBONES COSTUMBREROS
EMPRESAS COMERCIALES E INNOVACION
CERVEZAS ARTESANALES
FOODTRUCKS

ELQUI / LIMARI / CHOAPA

JUEVES 26
LOS CONDENADOS
RECINTO FIERAL DE PEÑUELAS, COQUIMBO

INDAP SEMAYAR Teck

EXPO COQUIMBO (2016)

**YESTERDAY / KZIBAR / MAMBO LAND
LA SERENA (2018-2019)**

KZIBAR ES LA
Pumbias
LE TRAIMOS A

LOS CONDENADOS

★ ★ ★ ★ ★
música de cantina en pista central

TERRAZA DJ BASTARDO

ALDUNATE # 459 - COQUIMBO
VALOR \$ 1.500 - 22:00 HRS.

17/06
SABA

MAMBO LAND

MAIN STAGE

ESPACIO DE PENSAMIENTO

Guanaqueros
1ª VERSIÓN

Fonda' queros HOY

Los Condenados

ESTACIONAMIENTO FRENTE AL PEQUEÑO



**FIESTAS PATRIAS
OVALLE - GUANAQUEROS
(2018)**